

## Dukung Kelancaran Operasi Kepolisian dan Juara Lomba Satkamling, Kapolres Berikan apresiasi.

Agung widodo - SEMARANG.KINERJA.CO.ID

May 15, 2024 - 18:30



*(Foto Dokumen): Kapolres Semarang AKBP Oka Menyerahkan Kepada Juara Lomba Satkamling Satuan Keamanan Lingkungan Tingkat Polres Semarang.*

KAB SEMARANG- Pasca kegiatan sejumlah Operasi Kepolisian diantaranya Operasi pengamanan Natal dan Tahun baru, dilanjut pengamanan perayaan Idul

Fitri 1445 H. Polres Semarang memberikan apresiasi penghargaan kepada Stake Holder, dimana turut mendukung suksesnya kegiatan Operasi Kepolisian.

Bertempat di Lapangan Catur Prasetya Polres Semarang Rabu 15 Mei 2024, Kapolres memimpin langsung jalannya Upacara pemberian penghargaan kepada perwakilan Stake Holder, guru TK Kemala Bhayangkari Polres Semarang yang berprestasi, serta juara lomba SatKamling tingkat Polres Semarang.



Dalam sambutannya, Kapolres mengucapkan banyak terimakasih kepada para Stake Holder yang hadir dalam kegiatan, dan atas segala bantuan sehingga tugas Kepolisian di wilayah Kab. Semarang dapat berjalan dengan aman dan lancar.

"Polres Semarang mengucapkan terima kasih atas segala bantuan berupa fasilitas Pos pengamanan serta Logistik dari Pemerintah Kab. Semarang, Bank BUMN, Bank Swasta serta perusahaan dan obyek wisata yang ada di Kab. Semarang, dimana Operasi Kepolisian sejak Pengamanan Natal dan tahun baru, hingga perayaan Idul Fitri 1445 H dapat berjalan dengan aman dan lancar. Polres Semarang juga mengucapkan selamat kepada ibu Dini selaku guru TK Bhayangkari 32 Ambarawa, yang telah membawa nama Polres Semarang menjadi juara 1 lomba menulis cerita bergambar tingkat Nasional. Semoga karya dari ibu dapat menjadi inspirasi dan bermanfaat bagi para siswa TK Bhayangkari se Indonesia." Jelasnya.

Selain itu, AKBP Oka juga menyerahkan kepada juara Lomba Satkamling (Satuan Keamanan Lingkungan) tingkat Polres Semarang. Adapun juara 1 Satkamling teraktif adalah Kec. Tuntang, diikuti Kec. Bawen dan Kec. Getasan.

Selain itu juga diserahkan juara 1 Satkamling desa/Kelurahan teraktif adalah Ds. Sumogawe Kec. Getasan, Juara 2 Ds. Kenteng Kec. Bandungan, Juara 3 Kel. Ungaran Kec. Ungaran Timur dan Juara Harapan 1 Ds. Duren Kec. Tengaran, Harapan 2 Ds. Ngasinan Kec. Susukan, Harapan 3 Ds. Polosiri Kec. Bawen.

"Dengan adanya Satkamling menjadi kepanjangan tangan Polri dalam menjaga

situasi lingkungan, dan Polres Semarang memberikan apresiasi kepada Desa atau kelurahan yang aktif. Sehingga situasi kondusif di masing masing Desa/Kelurahan, bahkan tingkat Kecamatan tetap terjaga." Tambah AKBP Oka.

Hadir dalam kegiatan, Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf. Guvta Alugoro Koedoes S.Hub.Int., M.Han., Wakil Bupati Semarang H. Basari ST. M.Si., Perwakilan Kejaksaan Negeri Kab. Semarang Kasi Intel Dermawan Wicaksono SH., dan Perwakilan Pengadilan Negeri Kab. Semarang Panitera Muda Choeron SH. MH., serta hadir pula Wakapolres Semarang beserta PJJ dan Kapolsek jajaran Polres Semarang.



Di akhir sambutannya, Kapolres menaruh harapan besar kepada seluruh peserta yang mendapat penghargaan maupun juara. Dimana dengan kegiatan kali ini akan menjadi motivasi atau semangat, baik dalam berkolaborasi antar instansi maupun menjaga situasi Kamtibmas di wilayah Kab. Semarang.

Kegiatan ditutup dengan penampilan tarian Srigala Bhayangkara, yang dimainkan oleh Briptu Adi Qori beserta kelompok sanggar tari tempatnya bernaung. Dimana sebagai implementasi personel Polres Semarang yang siap di Andalkan, dan dapat terjun dilapangan bersama masyarakat dengan segala kemampuannya. (Jk\_Zed)